
そこで目標は
　①例会に出席しよう
　②友情を深めよう
　③ウィズコロナの中、社会奉仕活動に参加する
　④会員増強しよう
　ロータリーの目的・理念に通ずと言います。コロ
ナ禍からの新しい道への過程で少しでも多くの奉仕
するために4つの目標を掲げて1年を活動していき
たいと思います。今日はまず来期の活動のための
予算書の説明と幹事、SAA予定者から発表していた
だきます。
　一年間、会員の皆様からの支援を何卒お願い申し
上げます。

　　　　　2022-23年度　幹事
　　　　　　　梨本次郎 会員
　2022-2023年度西山会長のもと
幹事を務めさせていただきます
梨本次郎です。
　来年度の運営がスムーズに行
き、クラブメンバーの皆様が有意義
な活動ができるように精いっぱい

努力いたしますのでどうぞ宜しくお願い致します。
　私は斎藤弘文さんにお声掛けいただき、当時の
関川幹事、山田会員増強委員長に会社までご訪問
いただき入会させていただいたのが2017年のこと
です。
　私はロータリー歴も短く、またここ数年は
COVID-19 禍ということもあり、スタンダードな
クラブ運営も分からぬまま、幹事をお受けすること
に大変な不安と戸惑いがありましたが、ロータリー
クラブはハイかYESしかないと教わってきましたの
で、自分自身の力不足、経験不足を承知の上で、
お引き受けすることといたしました。
　まだ、幹事年度は始まっておりませんが、この
4月には市内4RC会長幹事会がありました。今年は
三条クラブが幹事年ということで、会場の設営、
会議の進行を務めさせていただきました。
　また、その後もPETS、地区研修・協議会、新理事
役員会、家庭会合、そして本日のクラブフォーラム
と続き、役割分担、出席要請など、予想していた
よりも遥かに大変なことばかりです。
　その中で特に印象深いことがありました。4月21
日に行われた新理事役員会の場面です。多くの理事
の方より、次年度のクラブ運営について多くのあり
がたいご意見を頂戴いたしました。そのご意見の

「クラブフォーラム」
　　　　　2022-23年度　幹事
　　　　　　西山徳芳  会員

 　皆さんこんにちは。
　今日からクールビズですが、
クラブフォーラムなのでいつもの
スタイルで登壇させていただきま
した。
　いよいよ次年度が7月から始ま

ります。今またCOVID-19の状況下、ワクチンも3回
接種して、全国、県内、市内においても感染者数も
増加より横ばいから減少に向かっている。亡くなる
方も弱毒化したのか少なくなっているが安心では
ない。ロータリークラブの会合においても世界大会
への参加はないし、PETS、地区大会も地区研修・
協議会も集まりは縮小しハイブリット式になって
いる。家庭会合も全員に集まってもらうことはでき
ないため委員長さんのみとさせてもらいました。
これから感染者が減るようであればクラブの行事
も、時には逆戻りもあるかもしれないが、戻せるも
のは少しずつでも形を工夫して企画していきたい。

　国際ロータリーのジェニファー・ジョーンズ会長
エレクトがテーマを「イマジン・ロータリー」と
発表して地区ガバナーに向けたオンラインのGETS
の中で配信し、講演で「想像してください、私たち
がベストを尽くせる世界を、私たちは毎朝目覚める
とき、その世界に変化をもたらせることを知ってい
ます」と語った中で、会員の積極的な参加を促すた
めに会員にとって心地よさの配慮は大切ですと述べ
られている。

　地区の髙橋秀樹ガバナーエレクトの地区運営方針は
「再生・新生・共生」
①厳しい時こそ頼りがいのある輝かしい組織で
あることを示しましょう
②新しい技術し工夫と効率化によって活動の無実
を向上させましょう
③クラブと地区がそしてロータリアンと社会の
つながり活性化させましょう、であります。

　来年の三条ロータリーのテーマは「おもい、いた
そう」です。
　天皇陛下が災害の被災地を想うとき私たちに何が
できるかを思い起こすこととして、おもい、いたそ
うとおっしゃられます。
　奉仕するべき人を想像して、思いやって行動する
ことを課題とします。

お陰で今日のクラブフォーラムを迎えることができ
たものと思っております。
　皆様からの好意と友情に感謝しつつ、これからも
なにぶん不慣れでご迷惑をお掛けすることも多々あ
るかと思いますが、会員の皆様が楽しく、有意義な
活動ができるよう精いっぱい努力いたしますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

　　　　2022-23年度　SAA
　　　　　　石黒良行 会員
　次年度SAAを務めさせていた
だきます石黒です。
　SAAとしてプログラム委員会
や親睦委員会、スマイルボックス
委員会と協力してスムーズな例会
の進行を心掛けたいと思います。

　また、次年度の卓話ですが外部卓話を中心に計画
するとのことです。外部卓話の場合は30分の時間を
確保したいと思いますので、終了時間が若干遅く
なる場合がある事をご了承ください。皆様のご協力
よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　　　　　　西山徳芳 会長エレクト
　加茂RC会長の石附様、実行委員長の
森山様、創立60周年おめでとうございま
した。
　今日はビールについてです。
　夏ももう1か月あまりに近づきました。
肩の凝らない話をさせていただきます。
これからの季節ビールのおいしい天気に

なります。
　今のビールは缶ビールが主ですが以前は瓶ビールで、大瓶
で633mlでした。
　このビールを醸造したことがあるので、作った時の話を
何回かに分けてします。主な主原料は水あめでこれは大麦の
麦芽を煮て作られたもので、少し焦げた風味がついていま
す。税制上許されているホームブロワリーですので20ℓ分、
大瓶で31本の仕込みになります。大鍋に2kgの麦芽水あめと
他に1.0kgの砂糖を入れて煮立てます。火を止めて室温に
冷めるまで待ちます。砂糖と酵母を入れて発酵、醸造するの
ですが1本あたり直接投入した砂糖が32g、これがアルコール
分3％になる、量はお茶碗に山盛り1杯分、加えて他に水あめ
の糖分がアルコールに変化します。さらに泡立ちのために
別に、プライミング・シュガー1.5gを加えます。
 飲んだ後気持ちよくなると同時に、アルコールは分解して

二酸化炭素と糖になりエネルギーとして取り入れ
られるのですが、最後は脂肪となり身についてしま
います。いわゆるビール腹ですね。アルコールで
あれば焼酎、日本酒、ウィスキーすべて同じです。
　話の続きは次回とさせていただきます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　 6月1日より　1ドル＝127円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎髙橋ガバナーエレクト事務所より
　「地区研修・協議会の御礼」
◎次週 8日（水）は、クラブ休会です。

ニコニコBOX
加茂RC会長　石附孝子様
加茂RC60周年実行委員長　森山一理様
　5月14日に挙行されました、加茂RC創立60周年
記念式典には過分なるご厚志を頂戴いたし、誠に
ありがとうございました。

歸山　肇会長
　2021～2022年度理事役員会、本日が最終でした。
みなさんお世話になりありがとうございました。

　加茂ロータリークラブの石附様、森山様、ありが
とうございます。

西山徳芳さん
　今日はクラブフォーラムです。来年から一年間
よろしくお願いします。

　ソラ豆が実をつけました。早くビールが飲みた
いな。

五十嵐博宣さん
　2年ぶりに前方の席から解放されます。
西山エレクト、梨本幹事、石黒SAAよろしくお願
いします。

梨本次郎さん
　先日、富士山に登りました。
　本日のクラブフォーラム、宜しくお願いします。
　加茂クラブ、石附様、森山委員長ようこそおいで
下さいました。

1

ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

歸 山 　 肇
西 山 徳 芳
若槻八十彦
五十嵐博宣
船 越 良 則
渡 辺 良 一
野崎喜一郎
吉 井 直 樹

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／高尾茂典

【ヴィジター】
 ・加茂RCより
　 石附孝子 様、森山一理 様

【先週のメークアップ】
［5.26］三条ローターアクトクラブへ
 ・西山徳芳さん、　小林卓哉さん
［5.28］トリムの森草刈りへ
 ・安達俊明さん、　五十嵐博宣さん、
 ・石黒良行さん、　荻根澤隆雄さん、
 ・小越憲泰さん、　落合孝夫さん、
 ・歸山　肇さん、　小出子恵出さん、
 ・杉山幸英さん、　関川　博さん、
 ・滝沢　亮さん、　中條克俊さん、
 ・中村和彦さん、　中村信一さん、
 ・梨本次郎さん、　西山徳芳さん、
 ・野水靖之さん、　長谷川徹さん、
 ・船越良則さん、　松永隆夫さん、
 ・丸山行彦さん、　柳取崇之さん、
 ・若槻八十彦さん、渡部　宏さん、
 ・渡辺良一さん　　　　　　（25名）

例会日／毎週水曜日１２：３０～
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■本日の出席会員数：57名中39名
■先々週出席率：77.19％

渡辺勝利さん
　クラブフォーラムご苦労様です。
　月が進んでノーネクタイ歓迎です。
安達俊明さん
　いよいよ夏の始まりですね。体調管理に気を付け
ましょう。
衛藤泰男さん
　今期もあと1ヶ月で終りますね。
松永一義さん
　模擬例会、これから御苦労様です。
小出子恵出さん
　いい事があるように願って。
野崎喜一郎さん
　いよいよ夏本番です。みなさん、熱中症にならない
よう気をつけましょう。

関川　博さん
　森山様お久しぶりです。いつものネクタイじゃ
ないのが残念！！

　西山会長エレクト、梨本次年度幹事、いよいよ
ですね。

菊池　渉さん
　今日6月1日は衣替え、家内曰く、「半年間目を
つぶって下さい。半年後は冬衣装ですから」で
すって。

渡辺良一さん
　歸山年度も最終コーナーですね。ご苦労様でした。
　西山会長エレクト「クラブフォーラム」よろしく
お願いします。

荻根澤隆雄さん
　6月過ぎますと新しき年度に入ります。更に楽し
みです。

若槻八十彦さん
　今日はさわやかなお天気です。
小越憲泰さん
　BOXに協力して。
斎藤弘文さん、　山田富義さん、　長谷川正実さん、
杉山幸英さん、　柳取崇之さん、　小林吾郎さん、
松永隆夫さん、　落合孝夫さん、　外山浩玲さん、
船越良則さん、　石黒良行さん、　小林卓哉さん、
中村信一さん、　早川滝徳さん
　本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　6 月 1 日 分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1053,000
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　「地区研修・協議会の御礼」
◎次週 8日（水）は、クラブ休会です。

ニコニコBOX
加茂RC会長　石附孝子様
加茂RC60周年実行委員長　森山一理様
　5月14日に挙行されました、加茂RC創立60周年
記念式典には過分なるご厚志を頂戴いたし、誠に
ありがとうございました。

歸山　肇会長
　2021～2022年度理事役員会、本日が最終でした。
みなさんお世話になりありがとうございました。

　加茂ロータリークラブの石附様、森山様、ありが
とうございます。

西山徳芳さん
　今日はクラブフォーラムです。来年から一年間
よろしくお願いします。

　ソラ豆が実をつけました。早くビールが飲みた
いな。

五十嵐博宣さん
　2年ぶりに前方の席から解放されます。
西山エレクト、梨本幹事、石黒SAAよろしくお願
いします。

梨本次郎さん
　先日、富士山に登りました。
　本日のクラブフォーラム、宜しくお願いします。
　加茂クラブ、石附様、森山委員長ようこそおいで
下さいました。
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かずみち

渡辺勝利さん
　クラブフォーラムご苦労様です。
　月が進んでノーネクタイ歓迎です。
安達俊明さん
　いよいよ夏の始まりですね。体調管理に気を付け
ましょう。
衛藤泰男さん
　今期もあと1ヶ月で終りますね。
松永一義さん
　模擬例会、これから御苦労様です。
小出子恵出さん
　いい事があるように願って。
野崎喜一郎さん
　いよいよ夏本番です。みなさん、熱中症にならない
よう気をつけましょう。

関川　博さん
　森山様お久しぶりです。いつものネクタイじゃ
ないのが残念！！

　西山会長エレクト、梨本次年度幹事、いよいよ
ですね。

菊池　渉さん
　今日6月1日は衣替え、家内曰く、「半年間目を
つぶって下さい。半年後は冬衣装ですから」で
すって。

渡辺良一さん
　歸山年度も最終コーナーですね。ご苦労様でした。
　西山会長エレクト「クラブフォーラム」よろしく
お願いします。

荻根澤隆雄さん
　6月過ぎますと新しき年度に入ります。更に楽し
みです。

若槻八十彦さん
　今日はさわやかなお天気です。
小越憲泰さん
　BOXに協力して。
斎藤弘文さん、　山田富義さん、　長谷川正実さん、
杉山幸英さん、　柳取崇之さん、　小林吾郎さん、
松永隆夫さん、　落合孝夫さん、　外山浩玲さん、
船越良則さん、　石黒良行さん、　小林卓哉さん、
中村信一さん、　早川滝徳さん
　本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　6 月 1 日 分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1053,000
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そこで目標は
　①例会に出席しよう
　②友情を深めよう
　③ウィズコロナの中、社会奉仕活動に参加する
　④会員増強しよう
　ロータリーの目的・理念に通ずと言います。コロ
ナ禍からの新しい道への過程で少しでも多くの奉仕
するために4つの目標を掲げて1年を活動していき
たいと思います。今日はまず来期の活動のための
予算書の説明と幹事、SAA予定者から発表していた
だきます。
　一年間、会員の皆様からの支援を何卒お願い申し
上げます。

　　　　　2022-23年度　幹事
　　　　　　　梨本次郎 会員
　2022-2023年度西山会長のもと
幹事を務めさせていただきます
梨本次郎です。
　来年度の運営がスムーズに行
き、クラブメンバーの皆様が有意義
な活動ができるように精いっぱい

努力いたしますのでどうぞ宜しくお願い致します。
　私は斎藤弘文さんにお声掛けいただき、当時の
関川幹事、山田会員増強委員長に会社までご訪問
いただき入会させていただいたのが2017年のこと
です。
　私はロータリー歴も短く、またここ数年は
COVID-19 禍ということもあり、スタンダードな
クラブ運営も分からぬまま、幹事をお受けすること
に大変な不安と戸惑いがありましたが、ロータリー
クラブはハイかYESしかないと教わってきましたの
で、自分自身の力不足、経験不足を承知の上で、
お引き受けすることといたしました。
　まだ、幹事年度は始まっておりませんが、この
4月には市内4RC会長幹事会がありました。今年は
三条クラブが幹事年ということで、会場の設営、
会議の進行を務めさせていただきました。
　また、その後もPETS、地区研修・協議会、新理事
役員会、家庭会合、そして本日のクラブフォーラム
と続き、役割分担、出席要請など、予想していた
よりも遥かに大変なことばかりです。
　その中で特に印象深いことがありました。4月21
日に行われた新理事役員会の場面です。多くの理事
の方より、次年度のクラブ運営について多くのあり
がたいご意見を頂戴いたしました。そのご意見の

「クラブフォーラム」
　　　　　2022-23年度　幹事
　　　　　　西山徳芳  会員

 　皆さんこんにちは。
　今日からクールビズですが、
クラブフォーラムなのでいつもの
スタイルで登壇させていただきま
した。
　いよいよ次年度が7月から始ま

ります。今またCOVID-19の状況下、ワクチンも3回
接種して、全国、県内、市内においても感染者数も
増加より横ばいから減少に向かっている。亡くなる
方も弱毒化したのか少なくなっているが安心では
ない。ロータリークラブの会合においても世界大会
への参加はないし、PETS、地区大会も地区研修・
協議会も集まりは縮小しハイブリット式になって
いる。家庭会合も全員に集まってもらうことはでき
ないため委員長さんのみとさせてもらいました。
これから感染者が減るようであればクラブの行事
も、時には逆戻りもあるかもしれないが、戻せるも
のは少しずつでも形を工夫して企画していきたい。

　国際ロータリーのジェニファー・ジョーンズ会長
エレクトがテーマを「イマジン・ロータリー」と
発表して地区ガバナーに向けたオンラインのGETS
の中で配信し、講演で「想像してください、私たち
がベストを尽くせる世界を、私たちは毎朝目覚める
とき、その世界に変化をもたらせることを知ってい
ます」と語った中で、会員の積極的な参加を促すた
めに会員にとって心地よさの配慮は大切ですと述べ
られている。

　地区の髙橋秀樹ガバナーエレクトの地区運営方針は
「再生・新生・共生」
①厳しい時こそ頼りがいのある輝かしい組織で
あることを示しましょう
②新しい技術し工夫と効率化によって活動の無実
を向上させましょう
③クラブと地区がそしてロータリアンと社会の
つながり活性化させましょう、であります。

　来年の三条ロータリーのテーマは「おもい、いた
そう」です。
　天皇陛下が災害の被災地を想うとき私たちに何が
できるかを思い起こすこととして、おもい、いたそ
うとおっしゃられます。
　奉仕するべき人を想像して、思いやって行動する
ことを課題とします。

お陰で今日のクラブフォーラムを迎えることができ
たものと思っております。
　皆様からの好意と友情に感謝しつつ、これからも
なにぶん不慣れでご迷惑をお掛けすることも多々あ
るかと思いますが、会員の皆様が楽しく、有意義な
活動ができるよう精いっぱい努力いたしますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

　　　　2022-23年度　SAA
　　　　　　石黒良行 会員
　次年度SAAを務めさせていた
だきます石黒です。
　SAAとしてプログラム委員会
や親睦委員会、スマイルボックス
委員会と協力してスムーズな例会
の進行を心掛けたいと思います。

　また、次年度の卓話ですが外部卓話を中心に計画
するとのことです。外部卓話の場合は30分の時間を
確保したいと思いますので、終了時間が若干遅く
なる場合がある事をご了承ください。皆様のご協力
よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　　　　　　西山徳芳 会長エレクト
　加茂RC会長の石附様、実行委員長の
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した。
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記念式典には過分なるご厚志を頂戴いたし、誠に
ありがとうございました。

歸山　肇会長
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みなさんお世話になりありがとうございました。
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西山徳芳さん
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　ソラ豆が実をつけました。早くビールが飲みた
いな。
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荻根澤隆雄さん
　6月過ぎますと新しき年度に入ります。更に楽し
みです。

若槻八十彦さん
　今日はさわやかなお天気です。
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　BOXに協力して。
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2022-23年度
青少年奉仕委員長
小林卓哉 会員より

日  時　2022年7月23日（土）
　　　　登録開始13時、式典開始14時、祝賀会開始18時
会  場　ジオ・ワールド ビップ

式典テーマ　　要　～ そして未来へ ～
趣　　　旨　　創立50周年の歴史を振り返るとともに、三条RACの「要」となっている
　　　　　　　活動を再確認し未来へのアクターに繋げる大会とする。
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三条ローターアクトクラブ
「創立50周年記念式典・祝賀会」のご案内
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や親睦委員会、スマイルボックス
委員会と協力してスムーズな例会
の進行を心掛けたいと思います。

　また、次年度の卓話ですが外部卓話を中心に計画
するとのことです。外部卓話の場合は30分の時間を
確保したいと思いますので、終了時間が若干遅く
なる場合がある事をご了承ください。皆様のご協力
よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　　　　　　西山徳芳 会長エレクト
　加茂RC会長の石附様、実行委員長の
森山様、創立60周年おめでとうございま
した。
　今日はビールについてです。
　夏ももう1か月あまりに近づきました。
肩の凝らない話をさせていただきます。
これからの季節ビールのおいしい天気に

なります。
　今のビールは缶ビールが主ですが以前は瓶ビールで、大瓶
で633mlでした。
　このビールを醸造したことがあるので、作った時の話を
何回かに分けてします。主な主原料は水あめでこれは大麦の
麦芽を煮て作られたもので、少し焦げた風味がついていま
す。税制上許されているホームブロワリーですので20ℓ分、
大瓶で31本の仕込みになります。大鍋に2kgの麦芽水あめと
他に1.0kgの砂糖を入れて煮立てます。火を止めて室温に
冷めるまで待ちます。砂糖と酵母を入れて発酵、醸造するの
ですが1本あたり直接投入した砂糖が32g、これがアルコール
分3％になる、量はお茶碗に山盛り1杯分、加えて他に水あめ
の糖分がアルコールに変化します。さらに泡立ちのために
別に、プライミング・シュガー1.5gを加えます。
 飲んだ後気持ちよくなると同時に、アルコールは分解して

二酸化炭素と糖になりエネルギーとして取り入れ
られるのですが、最後は脂肪となり身についてしま
います。いわゆるビール腹ですね。アルコールで
あれば焼酎、日本酒、ウィスキーすべて同じです。
　話の続きは次回とさせていただきます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　 6月1日より　1ドル＝127円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎髙橋ガバナーエレクト事務所より
　「地区研修・協議会の御礼」
◎次週 8日（水）は、クラブ休会です。

ニコニコBOX
加茂RC会長　石附孝子様
加茂RC60周年実行委員長　森山一理様
　5月14日に挙行されました、加茂RC創立60周年
記念式典には過分なるご厚志を頂戴いたし、誠に
ありがとうございました。

歸山　肇会長
　2021～2022年度理事役員会、本日が最終でした。
みなさんお世話になりありがとうございました。

　加茂ロータリークラブの石附様、森山様、ありが
とうございます。

西山徳芳さん
　今日はクラブフォーラムです。来年から一年間
よろしくお願いします。

　ソラ豆が実をつけました。早くビールが飲みた
いな。

五十嵐博宣さん
　2年ぶりに前方の席から解放されます。
西山エレクト、梨本幹事、石黒SAAよろしくお願
いします。

梨本次郎さん
　先日、富士山に登りました。
　本日のクラブフォーラム、宜しくお願いします。
　加茂クラブ、石附様、森山委員長ようこそおいで
下さいました。
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渡辺勝利さん
　クラブフォーラムご苦労様です。
　月が進んでノーネクタイ歓迎です。
安達俊明さん
　いよいよ夏の始まりですね。体調管理に気を付け
ましょう。
衛藤泰男さん
　今期もあと1ヶ月で終りますね。
松永一義さん
　模擬例会、これから御苦労様です。
小出子恵出さん
　いい事があるように願って。
野崎喜一郎さん
　いよいよ夏本番です。みなさん、熱中症にならない
よう気をつけましょう。

関川　博さん
　森山様お久しぶりです。いつものネクタイじゃ
ないのが残念！！

　西山会長エレクト、梨本次年度幹事、いよいよ
ですね。

菊池　渉さん
　今日6月1日は衣替え、家内曰く、「半年間目を
つぶって下さい。半年後は冬衣装ですから」で
すって。

渡辺良一さん
　歸山年度も最終コーナーですね。ご苦労様でした。
　西山会長エレクト「クラブフォーラム」よろしく
お願いします。

荻根澤隆雄さん
　6月過ぎますと新しき年度に入ります。更に楽し
みです。

若槻八十彦さん
　今日はさわやかなお天気です。
小越憲泰さん
　BOXに協力して。
斎藤弘文さん、　山田富義さん、　長谷川正実さん、
杉山幸英さん、　柳取崇之さん、　小林吾郎さん、
松永隆夫さん、　落合孝夫さん、　外山浩玲さん、
船越良則さん、　石黒良行さん、　小林卓哉さん、
中村信一さん、　早川滝徳さん
　本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　6 月 1 日 分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1053,000

＜社会奉仕委員会より＞

去る5月28日（土）午前7時からトリムの森に於いて草刈り活動を行いました。
早朝からの開催にもかかわらず、25名の方 よ々りご参加いただき、無事終了することができました。
皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

（出席者は週報メークアップの欄に掲載しております。）
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そこで目標は
　①例会に出席しよう
　②友情を深めよう
　③ウィズコロナの中、社会奉仕活動に参加する
　④会員増強しよう
　ロータリーの目的・理念に通ずと言います。コロ
ナ禍からの新しい道への過程で少しでも多くの奉仕
するために4つの目標を掲げて1年を活動していき
たいと思います。今日はまず来期の活動のための
予算書の説明と幹事、SAA予定者から発表していた
だきます。
　一年間、会員の皆様からの支援を何卒お願い申し
上げます。

　　　　　2022-23年度　幹事
　　　　　　　梨本次郎 会員
　2022-2023年度西山会長のもと
幹事を務めさせていただきます
梨本次郎です。
　来年度の運営がスムーズに行
き、クラブメンバーの皆様が有意義
な活動ができるように精いっぱい

努力いたしますのでどうぞ宜しくお願い致します。
　私は斎藤弘文さんにお声掛けいただき、当時の
関川幹事、山田会員増強委員長に会社までご訪問
いただき入会させていただいたのが2017年のこと
です。
　私はロータリー歴も短く、またここ数年は
COVID-19 禍ということもあり、スタンダードな
クラブ運営も分からぬまま、幹事をお受けすること
に大変な不安と戸惑いがありましたが、ロータリー
クラブはハイかYESしかないと教わってきましたの
で、自分自身の力不足、経験不足を承知の上で、
お引き受けすることといたしました。
　まだ、幹事年度は始まっておりませんが、この
4月には市内4RC会長幹事会がありました。今年は
三条クラブが幹事年ということで、会場の設営、
会議の進行を務めさせていただきました。
　また、その後もPETS、地区研修・協議会、新理事
役員会、家庭会合、そして本日のクラブフォーラム
と続き、役割分担、出席要請など、予想していた
よりも遥かに大変なことばかりです。
　その中で特に印象深いことがありました。4月21
日に行われた新理事役員会の場面です。多くの理事
の方より、次年度のクラブ運営について多くのあり
がたいご意見を頂戴いたしました。そのご意見の

「クラブフォーラム」
　　　　　2022-23年度　幹事
　　　　　　西山徳芳  会員

 　皆さんこんにちは。
　今日からクールビズですが、
クラブフォーラムなのでいつもの
スタイルで登壇させていただきま
した。
　いよいよ次年度が7月から始ま

ります。今またCOVID-19の状況下、ワクチンも3回
接種して、全国、県内、市内においても感染者数も
増加より横ばいから減少に向かっている。亡くなる
方も弱毒化したのか少なくなっているが安心では
ない。ロータリークラブの会合においても世界大会
への参加はないし、PETS、地区大会も地区研修・
協議会も集まりは縮小しハイブリット式になって
いる。家庭会合も全員に集まってもらうことはでき
ないため委員長さんのみとさせてもらいました。
これから感染者が減るようであればクラブの行事
も、時には逆戻りもあるかもしれないが、戻せるも
のは少しずつでも形を工夫して企画していきたい。

　国際ロータリーのジェニファー・ジョーンズ会長
エレクトがテーマを「イマジン・ロータリー」と
発表して地区ガバナーに向けたオンラインのGETS
の中で配信し、講演で「想像してください、私たち
がベストを尽くせる世界を、私たちは毎朝目覚める
とき、その世界に変化をもたらせることを知ってい
ます」と語った中で、会員の積極的な参加を促すた
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発表して地区ガバナーに向けたオンラインのGETS
の中で配信し、講演で「想像してください、私たち
がベストを尽くせる世界を、私たちは毎朝目覚める
とき、その世界に変化をもたらせることを知ってい
ます」と語った中で、会員の積極的な参加を促すた
めに会員にとって心地よさの配慮は大切ですと述べ
られている。

　地区の髙橋秀樹ガバナーエレクトの地区運営方針は
「再生・新生・共生」
①厳しい時こそ頼りがいのある輝かしい組織で
あることを示しましょう
②新しい技術し工夫と効率化によって活動の無実
を向上させましょう
③クラブと地区がそしてロータリアンと社会の
つながり活性化させましょう、であります。

　来年の三条ロータリーのテーマは「おもい、いた
そう」です。
　天皇陛下が災害の被災地を想うとき私たちに何が
できるかを思い起こすこととして、おもい、いたそ
うとおっしゃられます。
　奉仕するべき人を想像して、思いやって行動する
ことを課題とします。

お陰で今日のクラブフォーラムを迎えることができ
たものと思っております。
　皆様からの好意と友情に感謝しつつ、これからも
なにぶん不慣れでご迷惑をお掛けすることも多々あ
るかと思いますが、会員の皆様が楽しく、有意義な
活動ができるよう精いっぱい努力いたしますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

　　　　2022-23年度　SAA
　　　　　　石黒良行 会員
　次年度SAAを務めさせていた
だきます石黒です。
　SAAとしてプログラム委員会
や親睦委員会、スマイルボックス
委員会と協力してスムーズな例会
の進行を心掛けたいと思います。

　また、次年度の卓話ですが外部卓話を中心に計画
するとのことです。外部卓話の場合は30分の時間を
確保したいと思いますので、終了時間が若干遅く
なる場合がある事をご了承ください。皆様のご協力
よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　　　　　　西山徳芳 会長エレクト
　加茂RC会長の石附様、実行委員長の
森山様、創立60周年おめでとうございま
した。
　今日はビールについてです。
　夏ももう1か月あまりに近づきました。
肩の凝らない話をさせていただきます。
これからの季節ビールのおいしい天気に

なります。
　今のビールは缶ビールが主ですが以前は瓶ビールで、大瓶
で633mlでした。
　このビールを醸造したことがあるので、作った時の話を
何回かに分けてします。主な主原料は水あめでこれは大麦の
麦芽を煮て作られたもので、少し焦げた風味がついていま
す。税制上許されているホームブロワリーですので20ℓ分、
大瓶で31本の仕込みになります。大鍋に2kgの麦芽水あめと
他に1.0kgの砂糖を入れて煮立てます。火を止めて室温に
冷めるまで待ちます。砂糖と酵母を入れて発酵、醸造するの
ですが1本あたり直接投入した砂糖が32g、これがアルコール
分3％になる、量はお茶碗に山盛り1杯分、加えて他に水あめ
の糖分がアルコールに変化します。さらに泡立ちのために
別に、プライミング・シュガー1.5gを加えます。
 飲んだ後気持ちよくなると同時に、アルコールは分解して

二酸化炭素と糖になりエネルギーとして取り入れ
られるのですが、最後は脂肪となり身についてしま
います。いわゆるビール腹ですね。アルコールで
あれば焼酎、日本酒、ウィスキーすべて同じです。
　話の続きは次回とさせていただきます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　 6月1日より　1ドル＝127円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎髙橋ガバナーエレクト事務所より
　「地区研修・協議会の御礼」
◎次週 8日（水）は、クラブ休会です。

ニコニコBOX
加茂RC会長　石附孝子様
加茂RC60周年実行委員長　森山一理様
　5月14日に挙行されました、加茂RC創立60周年
記念式典には過分なるご厚志を頂戴いたし、誠に
ありがとうございました。

歸山　肇会長
　2021～2022年度理事役員会、本日が最終でした。
みなさんお世話になりありがとうございました。

　加茂ロータリークラブの石附様、森山様、ありが
とうございます。

西山徳芳さん
　今日はクラブフォーラムです。来年から一年間
よろしくお願いします。

　ソラ豆が実をつけました。早くビールが飲みた
いな。

五十嵐博宣さん
　2年ぶりに前方の席から解放されます。
西山エレクト、梨本幹事、石黒SAAよろしくお願
いします。

梨本次郎さん
　先日、富士山に登りました。
　本日のクラブフォーラム、宜しくお願いします。
　加茂クラブ、石附様、森山委員長ようこそおいで
下さいました。

　　次々週例会　 6月29日　　　クラブ休会

　　次 週 例 会　 6月22日　　　夜例会「会長幹事慰労会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 二洲楼

渡辺勝利さん
　クラブフォーラムご苦労様です。
　月が進んでノーネクタイ歓迎です。
安達俊明さん
　いよいよ夏の始まりですね。体調管理に気を付け
ましょう。
衛藤泰男さん
　今期もあと1ヶ月で終りますね。
松永一義さん
　模擬例会、これから御苦労様です。
小出子恵出さん
　いい事があるように願って。
野崎喜一郎さん
　いよいよ夏本番です。みなさん、熱中症にならない
よう気をつけましょう。

関川　博さん
　森山様お久しぶりです。いつものネクタイじゃ
ないのが残念！！

　西山会長エレクト、梨本次年度幹事、いよいよ
ですね。

菊池　渉さん
　今日6月1日は衣替え、家内曰く、「半年間目を
つぶって下さい。半年後は冬衣装ですから」で
すって。

渡辺良一さん
　歸山年度も最終コーナーですね。ご苦労様でした。
　西山会長エレクト「クラブフォーラム」よろしく
お願いします。

荻根澤隆雄さん
　6月過ぎますと新しき年度に入ります。更に楽し
みです。

若槻八十彦さん
　今日はさわやかなお天気です。
小越憲泰さん
　BOXに協力して。
斎藤弘文さん、　山田富義さん、　長谷川正実さん、
杉山幸英さん、　柳取崇之さん、　小林吾郎さん、
松永隆夫さん、　落合孝夫さん、　外山浩玲さん、
船越良則さん、　石黒良行さん、　小林卓哉さん、
中村信一さん、　早川滝徳さん
　本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　6 月 1 日 分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1053,000


